

RAUM FÜR (H)ALLE
IN RUSSIKON!

VEREIN IG SPORTHALLE

Verein IG Sporthalle «Raum für (H)alle in Russikon!»

Das Thema Sporthalle beschäftigt Russikon schon seit einigen Jahren. Im Herbst 2018 hat der Gemeinderat die Planung des Projektes wieder aufgenommen.

Um die Bedürfnisse der Vereine in einer Planungskommission zu vertreten, wurden die beiden grössten Sportvereine im Dorf (Turnverein und Fussballclub) angefragt, je ein Mitglied in dieses Gremium zu delegieren.

Damit möglichst alle Bedürfnisse in die Planung einer Sporthalle eingebracht werden können, kam man zum Schluss, den Verein IG Sporthalle zu gründen. Und zwar mit dem Ziel, möglichst viele Vereine, Parteien, Organisationen und private Personen anzuhören und deren Anliegen aufnehmen zu können.

Am 13. Dezember 2018 luden die Gründungsvereine die Dorfvereine, Parteien und Organisationen zu einem Workshop ein, an welchem die Bedürfnisse und Wünsche gesammelt und zusammengefasst wurden.

Gerne stellen wir Ihnen unseren Verein näher vor und erläutern, wie Sie Mitglied werden können.

Wer sind wir?

Am 13. Dezember 2018 wurde der Verein IG Sporthalle gegründet. Der Gründungsvorstand besteht aus folgenden Personen:

- Präsident: Adrian Krauer
Präsident Turnverein und Männerriege Russikon
- Vize-Präsident: Roman Schlüssel
Präsident Fussballclub Russikon
- Kassier: Hans Jäckle
Präsident NatuRus
- Beisitzer/Aktuar: Hans Loeliger
SVP Russikon
- Beisitzerin/Aktuarin: Anita Zwald
Präsidentin Familientreffpunkt Russikon
- Vertreter Planungs-, Baukommission: Ronald Schmid
Fussballclub Russikon
- Vertreter Planungs-, Baukommission: Thomas Wülenmann
Turnverein Russikon

Ziel des Vereins IG Sporthalle:

Wir setzen uns für die geplante neue Sporthalle in Russikon ein. Wir unterstützen das Projekt durch Mitsprache und Einbringung von Ideen. Als Sprachrohr der Vereine und Bevölkerung ist es unser Ziel, eine zukunftsgerichtete und moderne Sportinfrastruktur in Russikon für alle zu schaffen.

Welches sind die Aufgaben des Vereins IG Sporthalle?

Die Ideen von Dorfvereinen, Parteien und aus der Bevölkerung werden gesammelt und in die Planung der neuen Sporthalle eingebracht. Weiter gibt der Verein Infos (sofern öffentlich) aus der Planungskommission an diese Interessierten weiter. Angedacht ist eine Art Newsletter.

Vorteile durch den Verein IG Sporthalle?

Die Anliegen und Bedürfnisse der Bevölkerung werden gebündelt und stärker gewichtet. Zudem wird der Informationsfluss verbessert.

Wer kann Mitglied werden?

Mitglied kann jedermann werden. Auch juristische Personen (Vereine, Parteien etc.) können Mitglied werden.

Was bringt mir die Mitgliedschaft?

- Sie können Ihre Anliegen aktiv einbringen.
- Sie erhalten Informationen aus erster Hand.
- Sie haben die Möglichkeit, kritische Fragen anzubringen und mitzudenken, um die beste Lösung für alle zu erreichen.
- Sie zeigen, dass Ihnen das Thema einer neuen Sporthalle wichtig ist.
- Mit Ihrer Mitgliedschaft unterstützen Sie das Projekt.

Wie hoch ist der Mitgliederbeitrag?

Für natürliche Personen beträgt der Mitgliederbeitrag 10 Fr. pro Jahr.

Für juristische Personen beträgt der Mitgliederbeitrag 50 Fr. pro Jahr.

«Mein» Verein ist bereits Mitglied. Braucht es meine zusätzliche, persönliche Mitgliedschaft?

Ja, unbedingt! Jedes Mitglied zählt, egal ob als Verein oder als natürliche Person. Jedes Mitglied hat eine Stimme. Mit Ihrer Mitgliedschaft zeigen Sie, dass es Ihnen wichtig ist, dass Russikon eine neue und moderne Sporthalle mit erweiterten Nutzungsmöglichkeiten erhält.

Jede Stimme zählt - für ein attraktives Russikon!

Wie werde ich Mitglied?

Das Anmeldeformular kann bei Adrian Krauer unter praesident@tvrussikon.ch angefordert oder auf der Website des Turnvereins Russikon oder des FC Russikon heruntergeladen werden:

www.tvrussikon.ch oder **www.fcrussikon.ch**

Weitere Fragen?

Wir stehen sehr gerne für Auskunft zur Verfügung.

Adrian Krauer, Wilhofstrasse 3, 8332 Russikon,
Mobile: 076 520 32 69, E-Mail: praesident@tvrussikon.ch

Eure IG Sporthalle